
Депутат  Парламента  Игорь
Завалей  ознакомился  с  тем,
как идет реконструкция нового
корпуса  детского  сада
«Радуга-град»
Вопросы,  поднятые  во  время  личных  приемов,  находятся  на
контроле у представителей депутатского корпуса до момента их
успешного решения. Депутат Палаты представителей Национального
собрания  Республики  Беларусь  Игорь  Завалей  посетил  поселок
Чёнки, чтобы узнать, как решается проблема с нехваткой мест в
учреждениях дошкольного образования Чёнковского сельсовета.

С началом заселения нового жилого микрорайона в поселке Чёнки
актуализировалась проблема с нехваткой мест для дошкольников в
детских садах. Путь ее решения был обозначен еще три года
назад, когда после комплексной реконструкции на базе одного из
корпусов оздоровительного лагеря «Чёнковский бор» был открыт
детский сад «Радуга-град» на 65 мест. Позже другой корпус
реконструировали под помещение начальной школы. Подобный опыт
был практически первым на территории Беларуси и показал свою
эффективность.
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— По мере расширения нового микрорайона жилой застройки и
роста  численности  жителей  сельсовета  вновь  встала  проблема
недостаточного  количества  мест  в  дошкольных  учреждениях.
Обращались с ней избиратели и во время моих личных приемов, —
пояснил Игорь Завалей. — Сейчас мы может говорить о том, что
вопрос близок к решению. Начинается реконструкция еще одного
корпуса  оздоровительного  лагеря,  после  завершения  которой
детский  сад  «Радуга-град»  получит  еще  60  мест  для
дошкольников.

Парламентарий вместе с заведующим детским садом «Радуга-град»
Еленой Дребенковой и председателем Чёнковского сельисполкома
Алексеем  Кобзаровым  посетили  объект,  где  уже  начались
подготовительные работы к реконструкции здания. Проект будет
аналогичным действующему дошкольному учреждению с некоторыми
дополнениями.

В  том,  что  детям  будет  комфортно  в  новых  группах,  Игорь
Завалей также убедился, ознакомившись с работой детского сада
«Радуга-град».



— Созданные условия не только позволяют ребятам всесторонне
развиваться,  но  и  помогают  укреплять  здоровье:  ведь  мы
находимся в уникальном курортном месте. Вопросов с подвозом
детей  не  возникает,  родители  и  малыши  всем  довольны,  —
рассказала Елена Дребенкова.

Новый  корпус  дошкольного  учреждения  планируется  ввести  в
эксплуатацию уже 1 сентября текущего года. С учетом того, что
и предыдущая реконструкция заняла около девяти месяцев, эта
задача вполне реальна.

Ирина Трипузова. Фото Дарьи Каймович.

https://sozhnews.by


